

# **FORKOPIMDA**

## **Polsek Indramayu Gelar Penyuluhan Kamtibmas untuk Siswa dan Siswi SD Negeri 2 Singajaya**

**Indramayu - [INDRAMAYU.FORKOPIMDA.COM](http://INDRAMAYU.FORKOPIMDA.COM)**

Jul 28, 2023 - 11:22



*Polsek Indramayu Gelar Penyuluhan Kamtibmas untuk Siswa dan Siswi SD Negeri 2 Singajaya*

Indramayu,- Penyuluhan mengenai pencegahan kekerasan terhadap anak menjadi fokus utama Kanit Binmas Polsek Indramayu Polres Indramayu Polda Jabar, Bripta Annton Heryana bersama Anggota Binmas Bripta Hj. Siti Maya

Shofa, SH.

Kegiatan penyuluhan ini dilakukan kepada siswa dan siswi SD Negeri 2 Singajaya, Kecamatan dan Kabupaten Indramayu, mulai dari kelas 1 hingga kelas 6.

Dalam penyuluhan yang penuh edukasi tersebut, para siswa dan siswi diajarkan berbagai cara untuk melindungi diri dari kekerasan.

Keduanya dengan ramah menjelaskan langkah-langkah penting yang harus diambil jika mengalami situasi yang tidak aman atau menghadapi potensi tindak kekerasan.

"Kami ingin memberikan pemahaman yang tepat kepada anak-anak tentang bagaimana cara melindungi diri dari tindak kekerasan," Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Indramayu, AKP H. Suhendi, Jumat (28/07/2023).

"Kami juga mengajak para siswa untuk terbuka dan berkomunikasi dengan orang tua, guru, atau petugas sekolah jika ada masalah atau kekhawatiran yang perlu diungkapkan," tambahnya.

Selain itu, penyuluhan juga menyoroti peran penting sekolah dalam menjaga keselamatan siswa. Anggota Polsek Indramayu juga menyampaikan bahwa para siswa harus memaksimalkan peran sekolah dalam memberikan perlindungan dan kenyamanan bagi para pelajar.

"Selain belajar di kelas, ikut serta dalam ekstrakurikuler bela diri juga bisa membantu meningkatkan keterampilan dan rasa percaya diri anak-anak," kata AKP H. Suhendi.

Dan jika terjadi kekerasan atau tindakan yang merugikan, siswa diimbau untuk berani melapor kepada pihak berwajib agar dapat ditindaklanjuti dengan tepat, lanjutnya.

Kapolsek Indramayu, menyatakan apresiasi yang tinggi kepada anggotanya atas dedikasi mereka dalam memberikan penyuluhan yang bermanfaat kepada para siswa.

"Kegiatan ini merupakan bentuk komitmen kami untuk melindungi dan mendukung anak-anak dalam tumbuh dan berkembang dengan aman," ujar Kapolsek.

Dengan kegiatan penyuluhan yang telah dilakukan, Polsek Indramayu terus berupaya mendekatkan diri dengan masyarakat, khususnya para siswa, untuk menciptakan lingkungan yang aman dan ramah bagi anak-anak. Polsek Indramayu berkomitmen untuk terus melakukan kegiatan positif seperti ini dalam rangka mendukung kesejahteraan anak-anak di wilayah hukumnya.